
1 

 

MONITOREO DE RADIO Y TELEVISIÓN 

      En entrevista, Álvaro Cueva, periodista, habló de la crítica que realizó a los 
spots de campaña. 

(2021-05-07), 104.1 Radio Fórmula , Ciro Gómez Leyva por la Mañana, Ciro Gómez 
Leyva, Manuel Feregrino, (Entrevista) - 08:43:37, Duración: 00:08:53 Precio 
$1,644,300.00 
En entrevista, Álvaro Cueva, periodista, habló de la crítica que realizó a los spots de 
campaña. 
 
Señaló que a medida que las campañas avanzan, los discursos empeorar, y 
desafortunadamente contribuyen a bajar los niveles de audiencia de los medios de 
comunicación, además de que envían el mensaje de que exponerse a la 
comunicación política es una pérdida de tiempo. 
 
Cuestionó cuáles son las reglas que se siguen en la creación de spots, si los partidos 
políticos contratan a las mismas casas productoras, y cuál es el método que utiliza el 
INE para realizar la programación. 

      Colaboración de Marco Silva sobre las campañas de Nuevo León. 

(2021-05-07), 104.1 Radio Fórmula , Ciro Gómez Leyva por la Mañana, Ciro Gómez 
Leyva, Manuel Feregrino, (Nota Informativa) - 09:46:27, Duración: 00:05:37 Precio 
$1,039,640.00 
Colaboración de Marco Silva sobre las campañas de Nuevo León. 
 
El presidente López Obrador habló en la conferencia matutina de las tarjetas 
entregadas por Adrián de la Garza, cuando fue alcalde de Monterrey entre el 2018 y 
2021, que se trata de un programa de gobierno, y lo que ahora se está entregando 
durante la campaña son folletos y no se está entregando dinero. 
 
El primer mandatario mexicano cuestionó `en donde se encontraba el INE` y porqué 
no sancionaba este tipo de hechos, cuándo Movimiento Ciudadano ya presentó cinco 
denuncias, las cuales fueron desechadas. 

 
      En entrevista, Mónica Rangel,candidata de Morena a la gubernatura de San Luis 
Potosí, habló sobre la Unidad Técnica de Fiscalización del INE, que podría cancelar 
su registro. 

(2021-05-07), Heraldo TV, Nuestra mañana, Brenda Peña, (Entrevista) - 08:36:29, 
Duración: 00:06:40 Precio $120,000.00 
En entrevista, Mónica Rangel,candidata de Morena a la gubernatura de San Luis 
Potosí, habló sobre la Unidad Técnica de Fiscalización del INE, que podría cancelar 
su registro, por no haber presentado informes de precampaña, como le sucedió a sus 
compañeros Raúl Morón y Félix Salgado Macedonio. 
 
Por su parte, Rangel indicó que es importante que se revisen los procesos de 
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precampaña, sobretodo por los periodos de tiempo que estableció el Instituto, sin 
embargo, aseguró que estos se cerraron el 08 de enero y en ese momento ella aún 
era secretaria de Salud, por lo que solicitó el permiso a partir del 17 de enero. 

      En entrevista, el presidente del INE, Lorenzo Córdova, señaló que los 
verdaderos problemas que enfrenta México no desaparecerán luego de las 
elecciones del próximo 6 de junio. 

(2021-05-07), 102.5 Noticias MVS, Noticias MVS Primera Emisión, Luis Cárdenas, 
(Nota Informativa) - 08:55:33, Duración: 00:01:08 Precio $77,520.00 
VOZ EN OFF: En entrevista, el presidente del INE, Lorenzo Córdova, quien junto al 
periodista Ernesto Núñez escribió el libro "La democracia no se construyó en un día", 
señaló que los verdaderos problemas que enfrenta nuestro país no desaparecerán 
luego de las elecciones del próximo 6 de junio, por lo que llamo a dejar de lado las 
confrontaciones. 
 
LORENZO CÓRDOVA, CONSEJERO PRESIDENTE INE: La democracia, si no la 
cuidamos todos, si no asumimos todos y todas nuestra responsabilidad, se nos 
puede, incluso de manera imperceptible, ir entre las manos y las contiendas 
electorales son momentos naturales en donde la controversia, la confrontación se 
plantea de cara al público. 
 
Para eso son las campañas, hay ciertos límites sin lugar a dudas, pero yo te diría que 
así como hubo un 2 de julio de 2018, es decir un día después, vamos a tener un 7 de 
junio de 2021, y después de las elecciones todos nuestros problemas, esos que nos 
aquejan, que algunos buscan desviar la mirada o llamar la atención a otros temas, 
esos grandes problemas nacionales han estado, están y seguirán estando ahí. 
 
La pobreza va a seguir estando ahí, la desigualdad también, la corrupción, la 
impunidad y por supuesto la inseguridad. Y, ¿sabes que? Para resolver estos 
problemas nos vamos a necesitar todas y todos. 
 
DMFC 

      En la opinión de Bernardino Esparza, 

colaborador, salió una nota en El 

Economista donde se menciona que hay 

una preocupación por la narrativa por 

parte de los políticos 

(2021-05-07), 103.3 Radio Fórmula , Eduardo Ruiz Healy, Eduardo Ruiz Healy, (Opinión) - 16:17:02, 

Duración: 00:11:21 Precio $2,100,880.00 
En la opinión de Bernardino Esparza, colaborador, el presidente del INE, Lorenzo 

Córdova. Salió una nota en El Economista donde se menciona que hay una 
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preocupación por la narrativa que se está construyendo por parte de los políticos en 

torno a que decir que pueda haber un fraude electoral el próximo 6 de junio. Lo cual 

está preocupando porque se está construyendo en conto a desacreditar la organización 

del Instituto Nacional Electoral. 

 

El conductor, Eduardo Ruiz Healy, dijo que el presidente Andrés Manuel López 

Obrador se ha ido, en la mañanera, contra candidatos de la opinión a su partido, se ha 

ido contra el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder 

Judicial de la Federación (TEPJF). 

 

Mencionó, Bernardino Esparza que se dijo que la SHCP no le ha dado el dinero al INE 

para poder llevar a cabo la consulta popular. 

 

`Las leyes que le falta por cambiar son menos importantes y si no puede cambiar o 

desaparecer al INE y al INAI, puede meter iniciativas de ley para que transformen en 

cierta medida sus atribuciones, sin violar la Constitución`, aseveró Eduardo Ruiz 

Healy. 

 

Eduardo Ruiz Healy aseguró que la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales no ha 

servido de nada y hoy en día está en manos de un leal amigo del presidente. 

 

A: Cámara de Diputados, Mario Delgado, Morena. 
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